

Eure Patenkinder Hellen Nyambura und Joseph King'ori

Juli 2025



Liebe Robinsonschule,

die Zeit rast – so kommt es mir jedenfalls vor. Zeit für einen neuen Bericht aus dem MMH und von Euren Patenkindern.

Zunächst möchte ich Euch noch einmal das kenianische Schuljahr näherbringen, da dadurch das Leben der MMH Kinder doch wesentlich bestimmt wird.

Das kenianische Schuljahr teilt sich auf 3 Terms:

der **1.Term** dauerte 2025 vom 6.1. bis 4. 4. - anschließend dreiwöchige Osterferien,

der **2.Term** vom 28.4. bis zum 1.8. - anschließend wieder drei Wochen Ferien,

der **3.Term** vom 25. 8. bis zum 24.10.- anschließend Abschlussprüfungen für die verschiedenen Schularten, die sich teilweise bis Anfang November erstrecken.

Danach folgen die Weihnachtsferien, die am 2. Januar 2026 enden. Unterbrochen werden die 3 Terms von „Half Terms“, also quasi „Halbzeiten“, in denen die Kinder einige Tage schulfrei haben.

In den Ferien freuen sich die Kinder immer sehr, wenn das **Chica** (Children Care) Team aus Deutschland anreist um unsere Sozialarbeiter und Lehrer zu unterstützen und mit vielen Aktionen und Arbeiten auch das tägliche Leben im MMH zu erleichtern. Ein Beispiel dazu ist die Entwicklung unserer Holzwerkstatt.

Begonnen hat es vor ca. 15 Jahren mit einer großen Bücherspende für das MMH. Für diese Bücher wurden Regale gebraucht. Diese wurden mit Hand-Sägen und Holz aus lokalen, kleinen Sägewerken von Hans-Jürgen Reinhard zusammen mit den Kindern



im Hof des Kinderheimes gebaut. Schnell war klar, dass weitere Regale für eine neu einzurichtende Näh-Werkstatt und für die Räume der Sozialarbeiter gebraucht wurden. Also wurden erste elektrische Werkzeuge aus Deutschland mitgebracht. 2013 wurde Daniel Macharia zunächst als Hausmeister im MMH angestellt. Im Laufe der Jahre hat sich mit ihm eine intensive Zusammenarbeit entwickelt. Zunächst wurde eine Werkstatt in einem der ehemaligen Schlafräume eingerichtet. Dann wurden Schränke und Regale für die Werkstatt gebaut und weitere Werkzeuge wurden vor Ort besorgt. Die Feriencamps wurden genutzt, um mit den Kindern zusammen eine große Anzahl von Bänken in verschiedenen Designs, Tischen, Hockern und immer wieder Regalen, u.a. für die Schlafzimmer der Kinder, herzustellen. Ebenso wurden regelmäßig Reparaturen durchgeführt. Ziel dabei war es nicht nur, das MMH, das Medical Centre und die John Kahleni Residence mit Bänken und Tischen auszustatten. Mindestens ebenso wichtig war es uns, den Kindern den Umgang mit Hammer, Säge, Schrauben und Nägeln zu zeigen und sie dafür zu sensibilisieren, dass Dinge eigenständig hergestellt und in Ordnung gehalten werden können. Mit Daniel Macharia haben wir dabei einen idealen Partner gefunden, der diese Arbeiten im Umgang mit den Kindern ganzjährig fortführt. Es ist großartig, dass es einige besonders talentierte und interessierte Kinder gibt, die

eigenständig den Bedarf von Reparaturen erkennen, die sie dann nach Absprache mit Daniel und ohne Anleitung durchführen.



Aber auch während der Schulzeit bekommen unsere Kinder am Wochenende immer wieder - zusätzlich zu ihrem etablierten Angebot - Anregungen von außerhalb. So besuchte Beispielsweise eine Gruppe von Lufthansa Cargo unter Leitung von Zlatko Zlatic zum Abschluss einer Tagung das MMH, um mit den Kindern zusammen einen sportlichen Tag zu verbringen.

Am 22.8. veranstaltet er dann auch noch für und mit ihnen einen kenianischen Kinder-Bürostadtlauf im Zusammenhang mit unserem Bürostadtlauf 2025 in Niederrad. (Bei Interesse hier mehr über unseren Bürostadtlauf (<https://buerostadtlauf.de>)



Hellen ist ein fröhliches und aktives Mädchen mit einem herzlichen und freundlichen Charakter. Sie ist die Schwester von John Mucene, der ebenfalls im MMH lebt, und mit dem sie eine enge Geschwisterbeziehung hat. Hellen ist bekannt für ihre liebe Art und dafür, dass sie mit allen gut zurechtkommt. Unheimlich gerne macht sie Hula-Hoop, spielt Verstecken und nimmt an kreativen Aktivitäten teil, bei denen ihre Fantasie aufblüht. In der Klasse 5 der Kingsmead Academy sind ihre Lieblingsfächer Naturwissenschaften und Mathematik. Hellen träumt davon, später Krankenschwester zu werden – ein Spiegelbild ihres lieben Wesens und ihres Wunsches, anderen zu helfen.



Joseph ist ein disziplinierter und hilfsbereiter junger Mann, der Wärme und Verantwortung ins Mother's Mercy Home bringt. Er versteht sich gut mit allen anderen und ist immer bereit, bei jeder ihm zugewiesenen Aufgabe mit anzupacken. Joseph verbessert sich mit Unterstützung und Struktur stetig. Er ist sehr verantwortungsbewusst und übernimmt oft die Initiative, um Aufgaben im Haushalt zu erledigen. Besonders auffällig ist sein großes Interesse an Fahrzeugen und am Autofahren. Er wäscht eifrig den Bus und den Lieferwagen des MMH, besonders wenn die Kinder in den Ferien oder nach Ausflügen zu Hause sind. Zu seinen Hobbys zählen Malen und Fußballspielen, bei denen er sich ausdrücken und Kontakte knüpfen kann. Er macht auch bei den Pfadfindern mit, deren Uniform er hier voll Stolz präsentiert.

Ich bedanke mich – wie immer – für Eure tolle Unterstützung, hoffe, ihr hattet wunderschöne Sommerferien und habt viel Freude im neuen Schuljahr

Ganz liebe Grüße Franka Doyen